

“St-Gilles, cité médiévale, lieu de rencontre des fervents de l’art roman offre au visiteur, la richesse iconographique de sa somptueuse église abbatiale du XII^e S, la beauté recueillie de son immense crypte, église basse qui abrite le tombeau du fondateur de la cité : Gilles, pieux ermite grec qui au VII^e S. implanta une abbaye.

Donnée en 1050 comme l’un des quatre plus importants pèlerinages de la chrétienté, avec Rome, Jérusalem et Compostelle, le tombeau de St-Gilles fut le centre d’une importante abbaye bénédictine et d’une cité riche et raffinée, protégée par les Comtes de Toulouse.” Nous traversons St-Gilles et arrivons dans une immense plaine agricole où alternent vignes et vergers irrigués par de puissants canons à eau. Près de Vauvert, au sommet de la cote 52, nous découvrons au sud la plaine et les étangs de Charnier et de la Scamandre. Ce spectacle distrait notre fatigue. Après Vauvert, cité préhistorique, puis romaine, marquée au Moyen-Age par l’installation d’une école rabbinique, la végétation est un peu différente, les vergers disparaissent pour laisser place à des cultures maraîchères, des serres et encore et toujours des vignes. Après avoir franchis la RN 113 nous arrivons à Gallargues, où de l’Hopital St-Jacques ne subsiste qu’une façade très endommagée.



Abbatiale St-Gilles



Ancien Hôpital St-Jacques. Gallargues.

GALLARGUES LE MONTUEUX

Mairie

04-66-35-02-91

Campîng

Les Amandiers : 04-66-35-28-02

Restaurants

La Croque au sel : 04-66-35-05-98

LaSaladelle : 04-66-35-44-50

Pharmacie

04-66-35-01-73